

Roland Winkler

Aus Salzburgwiki

Roland Winkler (* 1922 in Waidhofen an der Ybbs, Niederösterreich) ist eine **Mineraliensammler-Persönlichkeit** des Landes Salzburg.

Inhaltsverzeichnis

- 1 Leben
- 2 Erstfunde im Gasteinertal
- 3 Weblinks
- 4 Quellen

Leben

Roland Winkler stammte aus Waidhofen an der Ybbs und übersiedelte nach Bockstein im Gasteinertal. In Bockstein lebend widmete er seine Aufmerksamkeit mehr und mehr den Mineralien. Er eignete sich große Kenntnisse im Gebiet der Mineralogie an und wurde damit zu einer Anlaufstelle für Wissenschaftler und andere Interessierte. Seine persönliche Leidenschaft galt den Kleinmineralien. Mit höchst einfachen Mitteln erzielte er erstaunliche Ergebnisse.

Erstfunde im Gasteinertal

Roland Winkler fand die ersten Gadolinite im Gasteinertal, einen wunderbaren Phenakit, die ersten Danburite im Scheiblinggraben, herrliche alpine Gipse und viele andere Mineralien. Mit großer Sachkundigkeit beschrieb er die Berylle des Gasteinertales in der Fachliteratur.

Weblinks

www.mineraliensammler.com

Quellen

- Erwin Burgsteiner, Festschrift 20 Jahre Mineralien-INFO, „Salzburg – Land einzigartiger Mineralien“, Hrsg. und Copyright 2010 by Erwin Burgsteiner, Hadergasse 192, 5733 Bramberg, Österreich

Von „http://www.salzburg.com/wiki/index.php/Roland_Winkler“

Kategorien: [Person](#) | [Mineraliensammler](#) | [Nationalpark Hohe Tauern](#) | [Pongau](#) | [Bad Gastein](#)

- Diese Seite wurde zuletzt am 12. Januar 2011 um 20:23 Uhr geändert.
- Diese Seite wurde bisher 558-mal abgerufen.
- Inhalt ist verfügbar unter einer Creative Commons Some Rights Reserved Lizenz.
- [Datenschutz](#)
- [Über Salzburgwiki](#)

- Impressum